



Die Aussteller in Muhen (v.l.): Kurt Suter (Aquarelle), Sonja Gloor (Keramik), Ruth Wüthrich (Keramik), Ruth Wächter (Keramik) und Ueli Eichenberger (Kohlezeichnungen).

Herbstausstellung der Kulturkommission Muhen

Am letzten Donnerstagabend präsentierte die Kulturkommission Muhen die Vernissage der diesjährigen Kunstausstellung. Eine liebevolle Dekoration aus bunten Blättern, Stroh und farbigen Tüchern verwandelte die Aula des neuen Schulhauses in eine Herbstlandschaft.

Bernhard Zaugg begrüßte die leider nur spärlich erschienenen Besucher. Im Namen der Kulturkommission Muhen bedankte er sich bei den Ausstellern und stellte diese kurz vor.

Kurt Suter, Aquarellbilderkünstler, wohnhaft in Safenwil, liebt die Natur und gibt diese auf seinen Bildern in Form von Blumen und Tieren wieder. Er hat sein Talent beim Zofinger Künstler Cedric Meier und an der Kunstschule Zürich weiter entwickelt und seine Maltechnik verfeinert. Ueli Eichenberger aus Muhen malt mit Vorliebe Kohlezeichnungen. Auf seinen Bildern verewigt er die Müheler Landschaften und Sehenswürdigkeiten wie das Strohdachhaus.

Sonja Gloor und Ruth Wüthrich, drei aufgestellte Nachbarinnen aus Muhen, stellten ihre Keramik Kunstwerke für die Ausstellung zur Verfügung. Sonja Gloor und Ruth Wächter formen mit Vorliebe Vasen und Schüsseln für den täglichen Gebrauch. Ruth Wüthrich dagegen modelliert Tiere wie Gänse, Tauben, Katzen und Meeresschnecken. Musikalisch umrahmt wurde die Vernissage von Käthi Hofer, Sopranflöte und ihrem Bruder Eugen Eichenberger, Klavier, die Stücke aus dem Musical Cats zum besten gaben. RW



Bernhard Zaugg würdigte die Aussteller in träfen Worten. Fotos: RW